
 

子育て支援施策に対する要望決議 

 

 現在、市では、「子ども医療費の助成の拡充」について、平成２８年４月

１日からの実施に向けた準備が進められており、このことは、一定の評価を

している。 

 しかしながら、市長の言う「子育てするなら周南市」を実現するためには、

医療費の無料化の拡充を含め、さらなる施策の展開が必要である。 

 また、これは今後、周南市の総合戦略を策定していく上でも、十分に検討

していくべき内容であり、現在、議会においても、周南市総合戦略等策定に

関する特別委員会で協議している。 

 よって、今後も子育て支援施策について、行政においても早急に方向性を

示し、さらに拡充に向けた取り組みを着実に進められるよう、強く要望する。 

 

 以上、決議する。  

 

  平成２７年９月１８日  

山口県 周南市議会  


